

5 9月21～30日は  
秋の全国交通安全運動

4 マイナポイントの申込期限延長

6 秋の図書館まつり



## 新型コロナウイルス感染症 うつらない・うつさない!

3ページへ続く

### こんにちは 市長です

スポーツは好きですか？ 私が子どもの頃は「野球」って決まっちゃったね。女子は何をやっていたのし

ようか。一緒に野球をやった記憶はないですね。今では少年野球に女子は大歓迎です。この夏には「太田ガールズ」が県大会で優勝、愛媛で行われた全国大会出場ですよ。日焼けした顔にやる気満々を感じました。戦後は何といても野球でした。学校にあがる前、竹バットでテニスボールみたいな柔らかいボールを打つてたことを思い出します。仲間が不足すれば三角ベースです。なぜ野球か？ 唯一のプロスポーツだったんです。高校野球も原点はプロなんです。幼児の頃の三角ベースも原点は川上哲治なんです。ジャイアンツです。プロが盛り上がりればその波及効果は幼児にまで及ぶということですよ。▼8月28日の日経新聞に、地域再生「地域スポーツが起爆剤に」という特集が組まれていました。(プロ)スポーツを年に一度でも直接観戦した人の割合で最も高いのは広島県で32.9%です。広島カープ、サンフレッチェ広島(サッカー)、それに広島ドラゴンフライズ(バスケット)とそろっていますから、盛り上がりますね。バスケットボールはこれからですけど、可能性は高いです。ミニバス、中学・高校・大学とアマレベルの裾野が広い。野球の逆パターンですね。オリンピックで八村、渡辺、そして女子は銀メダル、スピードがあつて面白かった。それには観客が行きたくなる器が必要、「(仮称)おたアリーナ」の建設が始まりました▼「群馬クレインサンダーズ」B1昇格後ホーム第一戦は昨年度B1優勝チームの千葉ジェッツです。今年も群馬(太田)は強いですよ。10月9日(土)・10日(日)、共に市民体育館で開催。お昼ごろには運動公園でOTAマルシェ、お祭り広場やつてます。(8/30記)

